
  

 

  

 

 

ATA DE REUNIÃO DIA 11 DE SETEMBRO DE 2024 

 
      No dia 11 de setembro de 2024 as 10h15 iniciada a reunião ordinária do 

CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de agosto, a reunião conta com 

as presenças do Coordenador Substituto (MB) Pedro Lopes, conselheiros da 

sociedade Civil, Conselheiro do Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada:  
 
1)-Local indicado para o plantio de árvores 
2)- Ana disse que ia criar o grupo de trabalho 
3)-Áreas de revitalização 
4)-Revitalização na AV Funcionários Públicos 175 entrada do Clube Náutico. 
 5)- Datas da vistoria com Anacleto 
 
1) AV. Luis Gushiken próximo a Escola Vianello.  
2) Conselheira Ana conseguiu criar o grupo de trabalho? 
3)  Elaine está fazendo o levantamento das áreas. 
4)-  AV dos Funcionários Publico  entrada do  Clube Náutico pertence a SEME, a 
Subprefeitura não faz essa limpeza. 

5) Ana Maria fala que fez uma vistoria  com a Sabesp próxima a quadra do 

JD. Capela. 

Rose pediu para avisar que o Conselheiro Paulo Sousa Soares mandou a Carta de 
Afastamento via Whatsapp, e foi inserido o documento no Processo SEI dia 30 de 
agosto. 

Dia 28 de agosto aconteceu reunião dos CADES Regionais às 18h via Teams, 

a Rute encaminhou o convite via ZAP, esperamos que algum dos 

Conselheiros tenha participado, essa reunião acontece toda ultima quarta 

feira de cada mês. 

Dia 21 de setembro é dia Mundial da Limpeza, vamos executar uma 

revitalização dia 21 de setembro às 9h30, na Rua Itupu, no final da rua, 

esperamos que todos participem, lembrando que dia 1 de setembro teve um 

esquenta na AV Paulista, qual conselheiro compareceu lá? 

Jose Vianes avisa que participou do evento. 



Dia 21 de setembro é dia da Árvore, vamos executar o plantio dia 27 de 

setembro às 10h, o plantio será na AV. Luis Gushiken canteiro Central na 

altura da Escola Vianelo, peço que todos participem das duas ações, pois 

serão registradas na ONU, como Projeto do CADES. 

As mudas para o plantio no dia 27 de setembro na AV. Luis Gushiken esta 

sendo tratada através do Processo SEI 6027.2024/0023544-0 da SVMA. 

Rute postou no Grupo do ZAP um convite para o Bioma SP, é só se inscrever 

no link, também encaminhou uma mensagem sobre um Programa de 

Formação de Conselheiros de Meio Ambiente é só fazer inscrição gratuita. 

Kelly avisa que a vistoria em conjunto com a Sabesp não aconteceu lá no 

Clube Náutico. 

José Vianes pede para criar logo o grupo de trabalho, e avisa que na 

UMAPAZ tem vários cursos e estão abertos para todos os conselheiros 

participarem. 

Ana Maria solicita que a UMAPAZ faça cursos aqui na Subprefeitura, para que 

seja mais fácil para os Conselheiros participarem, reclama que as reuniões 

que da SVMA via Teams os Conselheiros não participam. 

Kelly comunica que no Clube Náutico toda segunda–feira tem reunião do 

PAVIS às 10h da manhã e pede para colocar no grupo do ZAP; ainda reclama 

que não foi atendida a revitalização na AV; dos Funcionários Publico 175, pois 

a área é viciada tem muito descarte irregular, ainda convida todos para 

participarem da Virada Esportiva dia 21 e 22 de setembro. 

Thais Rosa comunica que na Rua Nova Tuparuquera foi feito um plantio de 

cinco árvores, fala que ninguém está acompanhando as árvores. 

Dayana fala que não tem pessoas do PAVIS para cuidar das árvores. 

Kelly solicita a presença da GCM no dia 21 e 22 de setembro na Virada 

Esportiva dentro do Clube Náutico. 

Não teve justificativa de ausência dos Conselheiros na reunião de hoje. 
 
Não tem pauta pra próxima reunião dia 9 de outubro. 
 

Nada mais tendo a tratar encerra a reunião às 12h 

Assinam a lista de presença da reunião Ordinária: 

1) Jose Vianes da Silva (índio) 

2)  Zulene Maria Nascimento    

3) Ana Maria Rodrigues ( Hanna) 



4) Lucijane Maria Barros 

5) Pedro Lopes 

6)  Edson Aparecido da Silva      

7) Débora Kelly Xavier de Oliveira  

8) Itamar de Souza 

9)  Daniel Belarmino dos Santos 

10) Thais Rosa 

11) Dylin Dantas 

12) Elizabeth Massari 

13) Wilson da Silva Galvão 

14) Emilia Poliana Oliveira 

15) Gizele Barros Barbosa 

16) Dayana S. Brito 

17) Magda Aparecida dos Santos 

Ata redigida pelo Coordenador Substituto Pedro Lopes. 

 


